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Героический десант
Ректор и военные герои 
встретились с краснодар-
цами в штабе обществен-
ной поддержки Владими-
ра Путина. 

Доверенное лицо кан-
дидата ректор Сочинского 
госуниверситета Галина 
Романова приняла обраще-
ние от обманутых вкладчи-
ков одной из финансовых 
компаний. Информацию 
доведут до центрального 
штаба.

Молодые волонтеры 
с Галиной Романовой об-
судили популяризацию 
здорового образа жизни 

в фитнес-залах и спортив-
ных комплексах. 

В День защитника Оте-
чества волонтеры штаба 
встречали настоящих героев 
- военного летчика, Героя 
России, доверенного лица 
кандидата Виктора Мар-
келова и генерала армии 
Сергея Борисюка. Они о 
службе рассказали и дали 
наставления нынешним мо-
лодым защитникам. Парни 
слушали с интересом.

Линия - красная, 
бурка - казачья
В Краснодаре побывал 
кандидат в президенты 
России, выдвинутый от 
КПРФ, Павел Грудинин.

Первый секретарь 
крайкома КПРФ Николай 
Осадчий,  представите-
ли Народно-патриотиче-
ских сил Юрий Болдырев 
(когда-то в начале 90-х 
давший букву «Б» в на-
звание партии «Яблоко» 
- Явлинский- Болдырев 
- Лукин) и Олег Мащенко, 
руководитель Союза со-
ветских офицеров Кубани 
Анатолий Топчий и ру-
ководители Крымского 
республиканского коми-
тета КПРФ сопровождали 
кандидата. Он встретился 
с коллективом Северо-
Кавказского зонального 
института виноградарства 
и с избирателями в Доме 

культуры железнодорож-
ников.

Здесь собравшиеся 
стали зрителями фильма 
телеканала «Красная 
линия» «Территория соци-
ального оптимизма» - о со-
вхозе имени Ленина. Павла 
Грудинина посвятили в 
казаки, вручив ему бурку 
и нагайку.

Кандидата от 
«Яблока» угостили 
пирожными
Григорий Явлинский в 
Перми посетил одну из 
кондитерских фабрик.

Фабрика - маленькое 
предприятие, именно 
такие производства - 

Выборы-2018. Кандидаты в президенты и их доверенные лица встречаются 
с избирателями

 B Цифра 

1 300 000 граждан 
подали за-
явления о 

включении в список избирателей по месту нахождения на выбо-
рах Президента РФ, сообщает Центризбирком, по состоянию 
на 28 февраля. 

основа экономики. Фабри-
ка называется «Софья», ее 
директор Ольга Кузнецова 
пригласила Григория Явлин-
ского в кафетерий, и они 
обсудили проблемы, с кото-
рыми сталкивается бизнес. 
В основном говорили об 
удушающих проверках и 

банкротстве тех торговых 
сетей, в которых реализо-
вывалась продукция мест-
ных пермских кондитеров. 
Прием тем не менее был 
теплым: его подсластили пи-
рожными. А с работниками 
фабрики кандидат обсудил 
их насущные проблемы. 

 Юлия Симатова
  simat@ki-gazeta.ru

В Краснодаре состоя-
лось первое в этом году 
расширенное заседа-
ние Консультативного 
совета общественных 
объединений по раз-
витию институтов 
гражданского общества 
при главе Краснодара и  
Общественной палаты 
Краснодара.

Мост в дискуссиях 
и обсуждениях
В нем приняли участие  
глава Краснодара  и пред-
седатель Консультативно-
го совета общественных 
объединений по развитию 
гражданского общества  Ев-
гений Первышов, председа-
тель городской Думы Вера 
Галушко, председатель Об-
щественной палаты Юрий 
Ткаченко, руководители 
общественных объедине-
ний города.

Поздравив с 70-летним 
юбилеем одного из ста-
рейших членов Обще-
ственной палаты города - 
чемпиона Европы, пре-
зидента Федерации спор-
тивной акробатики Крас-
нодарского края Леонида 
Песок, участники заседа-
ния перешли к обсужде-
нию основного вопроса: 
организации эффективно-
го взаимодействия Обще-
ственной палаты и обще-
ственных организаций.

Первым выступил пред-
седатель Общественной 
палаты Юрий Ткаченко. 
Отметив, что диалог - 
это единственный путь 
услышать друг друга, он 
подчеркнул важность мо-
стообразующей роли Обще-
ственной палаты между 
городскими властями и 
общественными органи-
зациями. 

- У нас был создан дис-
куссионный клуб «Особ-
няк», на заседаниях ко-
торого, а их прошло уже 
семь, активные горожане, 
эксперты, представители 

городской власти, в их 
числе и глава Краснодара, 
депутаты городской Думы, 
руководители различных 
ведомств обсуждали самые 
проблемные вопросы раз-
вития города: его внешнего 
облика, стремительной за-
стройки и необходимости 
зеленых зон, и даже пер-
спективы канатного метро, - 
рассказал он присутство-
вавшим.

В ближайших планах 
работы Общественной 
палаты, по словам Юрия 
Ткаченко, - организация 
ежегодного городского 
форума, на котором пред-
ставители каждой из 700 
общественных организа-
ций смогут вынести на 
обсуждение свои предло-
жения.

Соглашения 
о намерениях
Председатель Краснодар-
ской городской обще-
ственной организации 
ветеранов (пенсионеров, 
инвалидов) войны труда, 
Вооруженных Сил и право-
охранительных органов 
Иван Рыбалко, напомнив 
об истории работы Кон-
сультативного совета, под-
держал инициативу пред-
ставителей Общественной 
палаты о подписании со-
глашения о сотрудниче-
стве.

- Через  соглашение 
консолидированными уси-
лиями мы сможем снять 
напряженность болевых 
моментов, - отметил он.

Вера Галушко поблагода-
рила экспертов Обществен-
ной палаты за их инициа-
тиву и профессиональную 
помощь в работе депутат-
ских комитетов и на заседа-
ниях Думы, и сказала:

- Совместными уси-
лиями мы укрепляем 
наше гражданское об-
щество. Хорошим при-
мером может стать ак-
тивное строительство 
социальных учреждений 
в городе: школ, детских 
садов и пристроек к ним, 

о необходимости которых 
еще лет пять назад и разго-
вора не было. Мы слышим 
вас и реагируем на потреб-
ности горожан.

Обобщил  сказанное 
председательствующий на 
заседании Евгений Пер-
вышов:

- Общественная палата 
Краснодара  и Консульта-
тивный совет, несомнен-
но, являются связующими 
звеньями для конструктив-
ного диалога населения с 
руководством города. Это 
те площадки, где можно 
обсудить любые проблемы 
и решить самые сложные 
вопросы. Призываю всех 
активнее включаться в их 
работу. А сейчас подписать 
соглашение о сотрудниче-
стве с Общественной па-
латой.

Первыми подписали 
этот документ Контрольно-

счетная палата Краснодара 
и Краснодарское городское 
отделение «Российский 
Союз ветеранов Афгани-
стана».

От теории - 
к практике
Представив присутство-
вавшим иллюстрирую-
щие рассказ фотографии, 
председатель комитета 
по работе с инвалидами 
и семьями с детьми-ин-
валидами Консультатив-
ного совета Валентина 
Мирошниченко обратила 
внимание на ненадлежа-
щее состояние остановок 
общественного транс-
порта. В частности - 
трамваев, на Коопера-
тивном рынке, у железно-
дорожного вокзала и на 
улице Московской. А также 
на возникшие сложности 
у инвалидов в связи с изме-

нением маршрутов  работы  
городского транспорта.

Так, к примеру, с переме-
ной движения маршрутки 
№ 65 возникла сложность в 
пересадке инвалидов.

- Должны быть в таком 
случае обустроены спе-
циальные пассажирские 
узлы, но их нет, и доступ-
ность городской среды по-
нижается, - объяснила она.

Ее поддержал председа-
тель организации инвали-
дов-колясочников «Д.О.М.» 
Виталий Гумеров, предло-
жив для решения этих во-
просов создать специаль-
ный фонд. А руководитель 
Краснодарского краевого 
общественного движения 
по защите прав и интере-
сов инвалидов «Содруже-
ство» Павел Снаксарев рас-
сказал, что включение этих 
задач в план для будущей 
реализации покажет, что 

проблему людей услышали 
и за нее обязательно возь-
мутся.

Владимир Архипов,  ру-
ководитель департамента 
транспорта и дорожного 
хозяйства Краснодара, рас-
сказал о встрече с  пере-
возчиками и пообещал 
наладить обратную связь 
с активистами в виде со-
вместных рейдов и совеща-
ний. Отметив, что работа 
по поставленным вопросам 
идет: в частности, останов-
ки оборудуются комфорт-
ными павильонами, Вла-
димир Архипов обрадовал 
возможным приобретени-
ем еще 120 низкопольных 
трамваев.

Евгений Первышов под-
черкнул, что к этому во-
просу участники вернутся 
через две недели, но уже 
для разговора о результа-
тивных изменениях.

Слышим. Реагируем. Помогаем
Гражданское общество. Городские общественные организации подписали 
соглашение о сотрудничестве  с Общественной палатой Краснодара

 e Председатели Общественной и Контрольно-счетной палат Краснодара Юрий Ткаченко и Людмила Балашова подписывают 
соглашение о сотрудничестве. / ФОТО: ЮЛИЯ СИМАТОВА, «КИ»


